
皆さんからいただいたご提案は、業務の改善に役立てています

○提案
鳩吹山登山道整備・清掃協力募金箱を設置してほしい

　鳩吹山の環境を守るための活動や、そうした活動を
行なうボランティア団体への助成のため、観光協会や
ボランティア団体等と協議を重ね、平成25年12月末に
山頂東屋に設置しました

○提案
市民・専門委員参加の会議（委員会）の傍聴者へ渡す
資料は、原則委員と同じものとし、基本的には委員と
同じく持ち帰り可とするようにしてほしい

　個人情報、意思形成過程情報等の非公開情報が記
載されているものや、数量に限りがあるものを除き、傍
聴者に会議資料を配布し、持ち帰りも可（無償）とする
よう統一しました
○提案
高齢者の見守りネットワークを検討してほしい

　平成27年１月、郵便、新聞、牛乳、電気、ガス、金融
機関など各家庭を業務で訪問している様々な民間事
業者と「可児市地域見守り協力活動に関する協定」を
締結し、日頃の業務や活動の中での協力を得ることに
より、孤立死や虐待を防止するとともに地域の皆さん
が安心して暮らし続けることができる体制を構築しまし
た

○提案
散策中、花や木を見て楽しんでいるが名前が分からな
いことが多いので、公園や施設の花や木に名札をつけ
てほしい

　平成27年度、まずは可児やすらぎの森の樹木に名札
を設置しました。お手持ちのスマートフォンでＱＲコード
を読み込むと、その植物の詳細ページを開くことができ
ます

○提案
今渡公民館の喫煙所の廃止、もしくは移設を検討して
いただきたい

　正面玄関入り口横と体育室側入り口横の館外２箇所
であった喫煙場所を、幼い子どもたちが通う幼稚園に
隣接していること及び近隣の方にも配慮し、幼稚園や
住宅から離れた体育室側入り口横の１ケ所のみとしま
した

体育室入り口横の喫煙所


